

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang Masalah

Setiap manusia yang akan atau telah berkeluarga pasti mempunyai keinginan untuk mewujudkan keluarga yang harmonis, keluarga yang *sakinah* (tentram), *mawaddah* (cinta), dan *rahmah* (dan kasih sayang). Seperti yang tercantum dalam al-Qur'an Surat Ar Rum 30:21.¹

وَمِنْ آيَاتِهِ أَنْ خَلَقَ لَكُمْ مِنْ أَنْفُسِكُمْ أَزْوَاجًا لِتَسْكُنُوا إِلَيْهَا وَجَعَلَ بَيْنَكُمْ مَوَدَّةً
وَرَحْمَةً إِنَّ فِي ذَلِكَ لَآيَاتٍ لِقَوْمٍ يَتَفَكَّرُونَ ﴿٢١﴾

Artinya: “Dan di antara tanda-tanda kekuasaan-Nya ialah Dia menciptakan untukmu istri-istri dari jenismu sendiri, supaya kamu cenderung dan merasa tenteram kepadanya, dan dijadikan-Nya di antaramu rasa kasih sayang ...” (Q.S.30:21)

Berdasarkan ayat di atas telah jelas bahwa Islam menginginkan pasangan suami istri dapat mewujudkan keharmonisan dalam rumah tangganya. Karena itu Islam sangat memperhatikan aturan-aturan terkait dengan perkawinan mulai dari sebelum menikah, semasa menikah, sampai terjadi putusnya perkawinan. Maka, Islam juga mengatur beberapa hal terkait hak dan kewajiban dalam perkawinan Syariat Islam menganjurkan perkawinan agar terbentuk suatu keluarga sakinah yang akan mengamankan dari perbuatan yang tercela.

Nafsu seksual pada umumnya telah muncul sebelum seseorang mendapatkan kemampuan finansial untuk memasuki jenjang perkawinan.

¹ Departemen Agama, *al-Qur'an dan Terjemah* (Jakarta: Jabal Raudhoh Jannah, 2010), 406.

bab satu dengan bab yang lainnya. Dari masing-masing diuraikan lagi menjadi beberapa sub bab yang sesuai dengan judul babnya. Adapun sistematika pembahasan dalam skripsi ini selengkapnya adalah sebagai berikut :

Bab pertama ini berisi tentang pendahuluan. Dalam bab ini, peneliti mengkaji secara umum mengenai seluruh isi penelitian, yang terdiri dari: Latar belakang masalah, identifikasi dan batasan masalah, rumusan masalah, kajian pustaka, tujuan penelitian, kegunaan hasil penelitian, definisi oprasional, metode penelitian, dan sistematika pembahasan.

Bab kedua ini adalah Perkawinan Dalam Hukum Islam. Dalam landasan bab kedua ini, peneliti akan mengkaji tentang 1. Pengertian Perkawinan, 2. Dasar hukum Perkawinan, 3. Rukun dan syarat Perkawinan, 4. Hukum Perkawinan, 5. Hikmah Perkawinan, 6. Pengertian impotensi, sebab, jenis dan faktor-faktor terjadinya impotensi.

Pada bab ketiga ini menjelaskan tentang 1. Pengertian keharmonisan keluarga, 2. Faktor-faktor pendukung keluarga harmonis, 3. Aspek-aspek keharmonisan keluarga, 4. Dampak keluarga tidak harmonis, 5. Ciri-ciri perkawinan harmonis, 6. Studi kasus kronologis perkara impotensi.

Pada bab keempat ini akan di jelaskan hasil analisis tentang hukum perkawinan bagi penderita penyakit impotensi dalam perspektif hukum islam.

Bab kelima menyajikan penutup. Dalam bab ini, peneliti akan memaparkan hasil penelitian, yang terdiri dari: Kesimpulan, Saran.